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Servus!

Die Idee finde ich nicht schlecht, da wir das früher auch schon gemacht haben

und es war immer ein tolles Erlebnis. 

Es wird meistens aber bei der Umsetzung hapern und es benötigt einen langen Atem.

Sascha
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